

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO V.—NÚM. 1511

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Viernes 28 de Mayo de 1897

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

ALMACEN DE TEJIDOS

Estos importantes almacenistas han establecido una sección especial de ventas, donde expenden toda clase de tejidos en seda, lana, hilo y algodón.

Horas de despacho: 8 mañana a 6 tarde

Plaza del Duque de la Victoria, número 10

EL NOTICIERO SEVILLANO

Es el periódico de mayor circulación de Andalucía GRABADOS EN TODOS LOS NÚMEROS

VISITAD

TODAS LAS NOCHES

LA GRAN SUBASTA DE MUEBLES

TABIFA, 8

Precios increíbles

EDICIÓN DE LA MAÑANA

En honor del general Bernal

Oportunamente publicamos la noticia, que nos transmitía el telégrafo, de haberse concedido el empleo de general de división al bizarro militar don Francisco Fernandez Bernal.

Está en boga la costumbre de publicar las hojas de servicios de los generales que mejores los han prestado a la patria; pero son tan conocidos y tan indiscutibles los del héroe de Ceja del Negro, que no es preciso recordar ahora las constantes muestras de bizarría que dió en la campaña del Norte, en la de Mindanao y en la de Cuba. Por esta causa no repetiremos a nuestros lectores lo que todos saben; y como prueba de lo merecida que es la recompensa a aquel otorgada, publicaremos dos notables documentos, testimonios fehacientes de cuanto por la integridad del territorio español ha hecho el bravo soldado de Marahuit.

Es uno de aquellos la siguiente comunicación que le dirigieron la Cámara de Comercio y el escuadrón de Martinás. Dice así:

«GENERAL: Aunque vuestra modestia se resienta habiendo resguardado a escuchar el eco de los merecidos elogios de cuantos de cerca han podido apreciar las cualidades y virtudes que en vuestra personalidad concurren, para formar con ellas el mas acabado modelo del cumplido caballero y el mas perfecto tipo del pundonoroso militar, tan bravo y sereno en el campo de batalla, como prudente y magnánimo cuando el acero victorioso del soldado cede su puesto al bastón del gobernante.

Los hombres de vuestras condiciones no pueden sustraerse al coro universal de alabanzas que por doquier se entona en celebración de esos extraordinarios méritos, los cuales por no poderse ocultar a la consideración y al juicio de las muchedumbres, necesariamente han de ser pregonados a todos vientos por ser esta la única forma que ellas tienen de demostrar la admiración y gratitud que experimentan.

Reprimid, pues, general vuestras inclinaciones tan opuestas al halago de la vanidad y a la seducción de las frivolidades de la vida; y aunque mucho os contrariéis, permitidnos que con el acento austero de la verdad vengamos en estos momentos haciéndonos eco del general sentir a rendiros público tributo de admiración y agradecimiento.

Así, los que desde esta capital hemos tomado parte en el proyecto de la reconstrucción de la extensa zona tabacalera del extremo occidental de esta isla, como los voluntarios que componen el escuadrón de Martinás, desde su comandante y oficiales hasta el último soldado que tuvieron la honra de combatir a vuestras órdenes, todos sin excepción, os aclaman con la admiración y cariñosas simpatías que por todas partes habeis sabido inspirar.

En cuantos pueblos de la provincia de Pinar del Río habeis recorrido, dejasteis memoria imperecedera de vuestras energías, de vuestros sentimientos humanitarios y generosos y de vuestras fecundas iniciativas, todos a una, en competencia nobilísima, reclaman para sí la satisfacción de proclamar mas alto que los demás el agradecimiento inmenso de que os habeis hecho acreedor.

Admitid, pues, el adjunto y modesto obsequio (1) más que por el valor que en sí tiene, como pretexto para recordar de estos hechos que os admiran y os aclaman con entusiasmo.

Por el recordareis cómo el escuadrón de Martinás contará siempre como su timbre más preciado el haber combatido a vuestras órdenes, haciendo siempre morder el polvo a los enemigos de la patria, ora fuese en la Grifa ya en El Esnuado, Laguna, Vicente, Remates y otros, al grito siempre para nosotros mágico y sagrado de VIVA ESPAÑA! y a la aclamación simpática y entusiasta de VIVA EL GENERAL BERNAL!

Habana 20 de Octubre de 1896. Por la Cámara de Comercio de la Habana, Rosendo Fernandez; por el escuadrón de Martinás, José Pulido, Dionisio Suarez,

(1) Un magnífico mocheo, de gran valor que es una admirable obra de arte.—N. de la H.

Justo Muriedas, Cayetano Barquin; por los vecinos de Grifa y Remates, Jacinto Argudín, M. Gonzalez, Miguel Cusi, Manuel Gutiérrez.

Al excelentísimo señor general de brigada don Francisco Bernal.

El otro documento es del ayuntamiento de Pinar del Río y dice:

«Excmo Sr.: En la sesión ordinaria celebrada por esta corporación el día 14 del corriente mes acordó por unanimidad nombrar a V. E. HIJO ADOPTIVO de esta ciudad por los inmensos servicios que V. E. ha prestado a la Patria en esta provincia durante la actual campaña.

Lo que me complazco en comunicar a V. E. para su conocimiento y satisfacción, sin perjuicio de enviárselo oportunamente el correspondiente título.—Dios guarde a V. E. muchos años. Pinar del Río, Octubre 16 del año de 1896.—Juan Camacho.—Excmo. señor general, don Francisco Fernandez Bernal.»

La valía de estos documentos se agiganta si se tiene en cuenta cual era la situación en Cuba y cual el estado de los ánimos en la fecha que llevan esas comunicaciones.

Está siendo objeto el general Bernal de nuevas demostraciones de aprecio con motivo de su ascenso.

La prensa de Madrid lo elogia, y como muestra damos las siguientes líneas que con el título de «Recompensa justa» publica La Correspondencia Militar en su número del miércoles.

Dice: «Entre los decretos que hoy ha firmado S. M. la reina figura el ascenso a general de división del de brigada señor Fernandez Bernal, que tan notables servicios ha prestado en el ejército de Cuba peleando sin tregua ni descanso al frente de la columna a sus órdenes contra los enemigos de la integridad de la patria.

No necesitamos consignar los hechos heroicos que ha realizado ese general en campaña, porque se hallan presentes en la memoria de todos los que han seguido con atención la campaña de Cuba desde sus comienzos. Promoviéndolo a Fernandez Bernal a general de división se ha realizado un acto de justicia y equidad, por el que merece los mas sinceros plácemes el señor ministro de la Guerra.»

Noticias locales

Anoche se verificó en el Ateneo la elección de mesas para las secciones, con el siguiente resultado:

Sección de Historia y Sociología: Presidente, don Alejandro Guichot; vicepresidente, don Emilio Vaz y Acosta; secretarios, don Claudio Sanz y Arizmendi y don José Pedregal y Pantini.

Sección de Ciencias: Presidente, don Antonio Gonzalez y Garcia de Meneses; vicepresidente, don Manuel Paul; secretarios, don Francisco de las Barras y don José María Llanas.

Sección de Literatura: Presidente, don José de Velilla; vicepresidente, don Francisco Ruiz Estevez; secretarios, don Pedro Balgafón y don Emilio Dugi.

Sección de Jurisprudencia: Presidente, don José Boreas Lledo; vicepresidente, don Diego Angulo y Laguna; secretarios, don Fernando Barón y M. de Agulló y don José María Gutierrez Diaz.

Sección de Excursiones: Presidente, don Manuel Sales y Ferrer; vicepresidente, don Gonzalo Bilbao y Martínez; secretarios, don Francisco Corbacho de la Coba y don Carlos del Río.

Sección de Medicina: Presidente don Gumersindo Marquez; vicepresidente, don Emilio Serrano Sellés; secretarios, don Juan Bautista Poderón y Ricardo Gutierrez Aceedo.

Durante la celebración de las elecciones reinó en el salón el orden mas completo. Fueron muchos los socios que votaron.

La campaña del señor Bueno dió anoche acertada interpretación a las obras puestas en escena en el teatro de Cervantes. Lo avanzado de la hora a que terminó la segunda sección, hizo que se suspendiera la última, aplazándose, por consiguiente, el estreno del drama de Sellés, Los domadores. Dicese que esta compañía se trasladará al teatro de San Fernando.

En Almería ha fallecido don Carlos de Arpe, hermano del redactor del Herald nuestro excompañero de redacción don José al que enviamos nuestro mas sentido pésame.

El bravo general Bernal fué anoche obsequiado con una comida por su antiguo amigo el director de sanidad marítima de este puerto señor Aino.

Hoy almorzaré en casa de su compañero de armas el coronel del regimiento de Granada señor Ortiz de Saracho.

En el correo de mañana marchará con dirección a Córdoba y Madrid, el conocido artista sevillano don Ricardo Lopez Cabrera, que va a la corte con objeto de visitar la Exposición Nacional, donde se exhiben dos obras suyas.

Procedente de Madrid ha llegado a Sevilla la señora doña Dolores Maroto, acompañada de su sobrina la señorita Pilar Serba.

La corrida de toros que se celebrará el próximo domingo en nuestro circo taurino será la última de la serie que comenzó con la actual temporada. Hasta el día del Corpus no se celebrará en esta plaza ninguna función taurina.

Ha sido destinado a mandar el regimiento de reserva de caballería de Málaga, el coronel de dicha arma don Rafael Lasso de la Vega y Argüelles.

Ha fallecido el oficial de este centro telegráfico don Gustavo Fedriani del Pozo, hermano del reputado médico del mismo apellido.

Reciba su familia nuestro pésame.

MODAS



Para traje de mañana he aquí un bonito modelo.

Se hace de franela color de marfil. La falda lleva una serie de cintas, adornando su parte inferior, adorno que se repite en la chaquetilla, de modelo sastrero, abrochada con un solo botón, grande, de naçar ó pasta.

Camisolin de percal francés de color; corbata de raso negro y sombrero marinero, de paja italiana, con un grupo de plumas negras.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas del extranjero

En el Vaticano

Telegrafían de Roma diciendo que mas de cincuenta mil almas han asistido a la fiesta de canonización del beato Fouvier.

Ha oficiado el Papa, cantando la misa el cardenal Aneglia.

Más de trescientas voces corearon la misa. Esta noche se iluminará la plaza del Vaticano.—Rigalt.

Lo de Oriente

Telegramas de Atenas dicen que ha sido puesto en libertad el diputado italiano Defelice.

Antes de esto, los voluntarios garibaldinos trataron de ponerlo en libertad y hubo escaramuza, resultando dos heridos.

Han embarcado con rumbo a Italia 1.200 voluntarios italianos.

Las autoridades griegas se preparan contra los movimientos antidinásticos que se temen.

Se ha reforzado la guarnición de Atenas. La situación es muy crítica.—Rigalt.

Telegramas de Madrid

LA CORRIDA DE AYER

(CONCLUSION)

Madrid 27, 7 t. (Urgente.) (Retrasado.)

Lechuzo

Fuó el quinto de la corrida y resultó blanco, aguantando cuatro puyazos sin percaños para los caballos.

Los chicos de Bebe idem le colocan cuatro pares, y el citado espada, previa una breve faena, larga un pinchazo y media estocada, saliendo volteado sin consecuencias, acabando con un descabello.

Greñudo

Con muchos pies, saltó tres veces la barrera.

Mostrando poder, tomó seis varas y mató tres caballos.

A petición del público cogen los palos los espadas, dejando Dominguir un par superior y Bebe uno malo.

Bonifa acabó con un par bueno. Dominguir hace una mala faena y remata al de Venagua de media estocada.

Carreras de velocipedos

Madrid 27, 7 t. (Retrasado.) Corrióse primero un mach entre Lozano

y Campos, llegando a la meta por el orden en que han sido nombrados.

En la carrera Internacional llegaron los corredores por este orden:

Primera serie: Pessoa y Dumont.

Segunda: Lozano y Ramos.

Definitiva: Pessoa, Dumont y Ramos.—Sobrino.

Del Consejo.—Impresiones

Madrid 27, 8-35 n. El Consejo terminó a las siete y media. Examinóse ampliamente el presupuesto de Cuba y se aprobó. Mañana se leerá en las Cortes.

Respecto a la cuestión anarquista, se convino en que los deportados que lo deseen vayan al Brasil y a la Argentina ó a Francia. Irán muy pocos a Río de Oro.

Aprobáronse varios créditos de personal, culto y clero, hospital de la Princesa, manicomio de Leganés y piensos para los caballos de la Guardia civil.

El gobierno aspira a que el jueves próximo se suspendan las sesiones de Cortes.

El señor Cánovas planteará el problema ante la Corona.

La impresión de los ministros es que el señor Cánovas reorganizará el ministerio. Un ministro me ha dicho que pudiera ocurrir que siguiera en el Gabinete el duque de Tetuan.

Otro ministro me decía que la actitud del señor Montero Rios era un jarro de agua fría para sacar a las liberales del atolladero.

Como se supone que la presentación del bill de indemnidad significa que el gobierno trata de normalizar la situación, eludiendo su responsabilidad, y dimitir despues, he preguntado al señor Cánovas, quien me ha dicho que el bill es indispensable para dar fuerza legal a las reformas de Cuba, añadiendo que no piensa dimitir, porque esto sería abandonar el poder, declarándose incapaz, cuando ningún fracaso existe.

En la Península podría gobernarse un año mas con los presupuestos, pero no en Cuba, para donde se necesita que se apruebe la autorización que mañana leerá en el Congreso el ministro de Ultramar.

Es probable que el sábado se reúna el Consejo de ministros para ocuparse de asuntos administrativos.

Es inexacto que trate el gobierno de la aprobación de actas graves.

Estas se discutirán en la próxima legislación, caso de que continúen los conservadores en el poder.

Los Estados Unidos

Madrid 27, 9-30 n. La prensa habla de una conferencia celebrada por Mr. Taylor, representante yankee en Madrid, con el señor Cánovas, y en la que el primero hizo observaciones por encargo del gobierno de Washington sobre el sistema político militar del general Weyler, fundándose en los informes de los cónsules yankees en Cuba.

Añadió Mr. Taylor que si no se cambiaba de sistema, el gobierno de los Estados Unidos no puede responder de lo que ocurra, visto el movimiento de la opinión yankee.

De la Argelia.—De Río Janeiro

Madrid 27, 10 n. Telegrafían de Orán diciendo que han sido expulsados de la Argelia cinco españoles que intervinieron en los desórdenes antisemitas.

También han sido condenados a quince y veinte años de reclusión, otros cuatro españoles que quemaron vivo a un compatriota.

Participan de Río Janeiro que en la escuela militar estalló un motín, lográndose dominarlo.

Una ocurrencia

Madrid 27, 10-15 n. Algunos liberales aseguran que el 13 de Junio, día del santo del señor Cánovas, no será éste poder.

Los ministeriales se rien de la ocurrencia, asegurando que no se confirmará.

Los toreros heridos

Madrid 28, 1-45 madrugada. (Urgente.) La cogida del Jerezano en La Unión (Murcia) se la ocasionó un toro de Lopez Navarro.

El Jerezano tiene una herida grave. La lesión de Fábrito mide 15 centímetros de profundidad, interesando la masa intestinal.

Ultimas noticias

Madrid 28, 2 madrugada. (Urgente.) El Consejo de ministros acordó que contribuya el gobierno con 10.000 pesetas a la suscripción iniciada por la reina a beneficio de los huérfanos de la guerra.

Parce que el gobierno no muestra gran interés en que se apruebe en el actual periodo parlamentario la reforma al artículo 7.º del código militar.

Telegramas de provincias

La corrida de Valencia

(CONCLUSION)

Valencia 27, 7 t. (Retrasado.)

Piñonero

Berrendo en negro y tercero de la corrida.

Tomó cinco varas, causó tres caídas y mató dos caballos.

Fuó adornado con tres buenos pares y Fábrito lo despachó de un pinchazo y media estocada superior.

Chirelo

Berrendo en colorado, aguantó seis puyazos, ocasionó cinco caídas y mató dos jacos, siendo adornado despues con tres pares regulares.

Reverte hace una faena regular para un pinchazo, una estocada buena y un descabello.

(Véase la edición anterior, donde se da cuenta de la lidia del quinto y de la cogida de Fábrito.)

Finito

Fuó el último un toro berrendo en negro. Le picaron ocho veces.

Agujetas puso dos buenas varas, cayendo al descubierto y salvándose milagrosamente.

Barquero y Pulga ponen tres pares, y Reverte, previa una buena faena, deja una estocada superiorísima.

(Muchas palmas.)

Resúmen

Los toros de Cámara han sido muy buenos, matando catorce caballos.

Fábrito ha trabajado muy bien hasta que recibió la cornada. Esta es de pronóstico reservado.

Reverte desgraciado en dos y superior en el sexto.

Novillos en Barcelona

Barcelona 27, 7-15 n. La novillada ha estado muy concurrida. El ganado de Udaeta, malo.

Carrillo superior. Guerrito y Vicente Ferrer bien.

Durante la lidia del tercer toro, el diestro apodado el Español ha sufrido un puntazo en la cabeza.

La lesión mide cinco centímetros de profundidad (?) y es de pronóstico reservado. El presidente ha sido silbado.

Han muerto once caballos.—Simó.

Otra novillada

La Unión 27, 7-40 n. Los toros de Lopez Navarro lidiados hoy en esta plaza han sido malos. Han matado diez caballos.

El Jerezano ha recibido una cornada en el muslo.

Gavira ha matado cinco novillos, quedando bien.—C.

Carrera de caballos

Barcelona 27, 8 n. Las carreras de caballos han estado muy desanimadas.

Han ganado los caballos Laberinto, Lamparilla, Tarick, Grande Dame, Bay Monarch y Mensaba, propiedad, respectivamente, del teniente de Montesa don Manuel Romero, y señores marqués de Villamejor, Ibarrola y los tres últimos de Menier.—Simó.

Ultimas impresiones

Valencia 28, 12-30 madrugada. (Urgente.) Los doctores Moliner, Donday y Lechón han reconocido a Fábrito, apreciándole una herida en la ingle izquierda.

La lesión es de pronóstico reservadísimo. El diestro ha tenido vómitos, temiendo los médicos que haya ocurrido alguna rotura intestinal.

Ha visitado a Fábrito su compañero Reverte.

Se han recibido telegramas de Guerrita y otros diestros, interesándose por la salud del enfermo.—Ocaña.

EDICION DE LA NOCHE

Noticias locales

El próximo lunes saldrá procesionalmente del colegio de San Fernando, establecido en la plaza de Cuba, número 2, la imagen de la Purísima Concepción sobre una bonita peana. Los alumnos de dicha escuela formarán la procesión a las cuatro de la tarde, recorriendo el siguiente itinerario: plaza de Cuba, Res. Alfonso XII, Museo, Monsalves, Fernan Caballero, San Eloy, Bailén, Magdalena, plaza de San Fernando, Sierpes, Campana, Duque, Alfonso XII, puerta Real, Gales, Baños, Res y plaza de Cuba. Delante de la fachada del colegio se colocarán farolillos a la venciñana, quemándose despues de entrar la procesión vistosos fuegos artificiales.

Por el Gobierno civil se ha enviado a la comisión provincial para que informe, el recurso de alzada interpuesto por don Francisco Toledo Fernandez y don Alonso Pedrera Reyes, ex-alcalde y ex-depositario del ayuntamiento de los Corrales, contra el acuerdo de dicho municipio, haciéndolos responsables de la falta de 8.819'03 pesetas, que dicen debían existir en aquellas arcas.

El ingeniero provincial señor Escobar y el ayudante señor Lopez, han visitado hoy las obras del puente que se construye en el camino del Manicomio de Miraflores.

Ha pasado a informe de la comisión provincial la instancia presentada por don Antonio Espinosa de los Monteros recurriendo en alzada contra los acuerdos del ayuntamiento de los Corrales, suspendiéndole y destituyéndole del cargo de secretario.

En el Manicomio provincial existen actualmente 386 alienados, 271 hombres y 115 mujeres.

Se ha oficiado por el Gobierno civil al alcalde de Guadalquivir, ordenándole devuelva pronto, informada, la instancia del secretario de aquel ayuntamiento don Isidro Noguera, que fué repuesto por real orden y que aun no se le ha reintegrado en el cargo.

Se encuentra en Sevilla el letrado de la Palma (Huelva) don Manuel Montes.

Ha marchado al Pedroso y Constantina con objeto de restablecerse de la grave dolencia que ha sufrido, el capitán de caballería ayudante del Capitan general, nuestro amigo don Ignacio Rincón y Llorente.

Se encuentra en esta capital, en uso de licencia, el director de Sanidad de Bonanza,

Hoy ha tenido efecto en el Hospital militar de esta plaza el segundo y definitivo reconocimiento de los soldados presuntos inútiles que en dicho establecimiento estaban en observación.

Ha tomado posesión del cargo de segundo jefe de Estado mayor de este cuerpo de ejército, el ilustrado coronel de dicho cuerpo don Alejandro Iriarte y Menendez.

Ha sido destinado al regimiento Alfonso XII, 21 de caballería, el médico provisional don Francisco San Juan Bergallo.

Por esta Capitanía general se ha enviado una circular a los gobernadores militares de la región, encareciendo con el mayor interés que por cuantos medios estén a su alcance eviten que los soldados que regresan de Cuba ya enfermos, ya heridos, sufran privaciones y tengan necesidad de implorar la caridad pública, al par que sin consideración castiguen a aquellos que cubiertos con el uniforme militar quieran explotar los sentimientos de caridad.

Ha regresado de Toledo el teniente coronel primer jefe de esta comandancia de la Guardia civil don Polón Zuleta.

El día 25 fué recibida en audiencia por el ministro de Fomento una comisión compuesta de representantes de las sociedades facultativas de Ciencias y Letras de Madrid y Barcelona, quienes le expusieron manifestase sus propósitos respecto a si se haría cumplir el real decreto de 24 de Noviembre de 1882.

El señor Linarex Rivas contestó a las comisiones que en lo sucesivo no podrían formar parte de los tribunales mas que los profesores titulados.

Respecto a las comisiones de examen dijo ser tan firme su propósito de no consentir mas que aquellas autorizadas por la ley, que si alguna se concediera sin estar dentro de ella, dejará sin validez académica los exámenes verificados.

Para el día 1.º de Junio están citados en el despacho del señor administrador de Hacienda los siguientes gremios:

Tarifa cuarta. Clase sétima, número 88, maestros de equitación, a las diez de la mañana; 89, maestros soladores, a las diez y media; 90, modistas, a las once; 91, obradores de reformas de sombreros, a las once y media; 92, panaderos con horno y venta, a las doce; 93, pintores de brocha, a las doce y media; 96, polvoristas, a la una; 97, sastre sin géneros, a la una y media; 98, silleteros, a las dos; 100, tallistas, a las dos y media; 101, torneros, a las tres; 102, compositores de relojes, a las tres y media; 104, zapateros, a las cuatro.

La depositaria pagadora de Hacienda de esta intervención ha satisfecho hoy 232.122'54 pesetas para satisfacer las distintas obligaciones en esta provincia.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Fomento ha remitido a esta delegación de Hacienda cinco libramientos consignados a favor de don Manuel María Rifo y don José Gutiérrez. La del ministerio de Hacienda ha remitido 14 a favor de don Genaro Mingarro, don Enrique Contillo, don Felipe Pérez, don José Morilla, don Antonio Raposo, don José Lopez y don Felipe Abel.

Terminado en fin de Junio próximo el ejercicio corriente de 1896-97 y debiendo la Compañía Arrendataria de Tabacos ingresar en el Tesoro, con aplicación definitiva en cuenta de rentas públicas, el importe de los valores que se realicen por timbre del Estado; dicha Compañía, de acuerdo con la intervención del Estado, ha ordenado a su representante en esta provincia que cierre las cuentas de dichos efectos el día 26 del expresado Junio. Los ingresos que se obtengan en los cuatro días siguientes por exceso de timbre correspondientes a copias de escrituras públicas, por conciertos de espectáculos, prensa y otros conceptos, deberán ser incluidos en la relación del mes de Julio siguiente como productos del mismo.

Estómago, ligado e intestinos.—Enfermo de estos órganos, certifico haberme curado usando solamente las píldoras anti-dyspépticas del doctor HEINZELMANN. Certifico mas, que pasó muchos años enfermo, sin mejorar, por mas que busqué médicos y medicamentos. En fe de la verdad me suscribo S. S.—Carlos Reymeri, firma legalizada.

Precio del frasco: Pesetas 3'90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, número 29.

El inteligente ingeniero agrónomo de la provincia, señor Noriega, en un trabajo para el tema tercero de los que se pondrán a discusión que, como se recordará, versa acerca de las causas determinantes de las enfermedades ó alteraciones del olivo, para poder deducir con exactitud si los distintos parásitos que sobre él se desarrollan, son un efecto ó una causa de estas alteraciones. El señor Noriega se limita en ese trabajo a estudiar la mosca del olivo. Aquel será incluido en la segunda edición de la importante obra que acerca de las enfermedades del olivo en Andalucía ha publicado recientemente el citado señor Noriega.

El día 4 del próximo Junio llegará a la Península el general de división nuestro distinguido amigo don Nicolás del Rey. No se sabe aun si atracará a la Coruña ó a Santander el trasatlántico que lo conduce.

El miércoles 26 llegó a los baños de Lanjarón el reputado especialista de Madrid doctor Marín Perujo, médico director en propiedad de los mismos.

Ha sido nombrado auxiliar de la escuela de niños de Triana el maestro don José Morte Molina.

En el expreso de mañana salen para Madrid la señorita Juana Benjumea y Zayas y su hermano don Miguel.

Hoy no se ha firmado en la Alcaldía el despacho ordinario de entrada.

El alcalde de Gelves, don Mariano Barreiro, se encuentra muy mejorado de la grave enfermedad que le aqueja.

Para asuntos profesionales ha pasado el día de hoy en Sevilla, regresando a Marchena esta tarde, el abogado de aquella localidad don Manuel Rojas.

El ex-diputado provincial por Sanlúcar la Mayor, don Andrés Lopez Anaya, ha llegado hoy a Sevilla, donde proyecta pasar unos días.

He regresado de su viaje a Madrid y Burdeos el notable doctor en Medicina y Cirujía don Ramón de la Sota y Lastra acompañado de su bellísima hija Ana.

A El Porvenir le ha dado el naípe por las investigaciones geográficas. Anoche de una plunada hizo a Chiclana puerto de mar. Véase la clase: «Hé aquí el programa de los festejos que se celebrarán este verano en Chiclana, puerto tan visitado por los sevillanos durante la próxima temporada de baños.» Sea usted seducido para esto.

Se le han concedido dos meses de licencia por enfermo al comandante primer jefe de la comandancia de Huelva don José Sanjuan, encargándose de la comandancia el capitán don Joaquín Pajalte y Perez.

Servicios prestados por la Guardia civil de esta comandancia:

La de Olivares ha detenido a Ignacio Díaz Delgado, de 17 años de edad, por haber tenido reyerta con José García Jopez, tirándole un corte con una navaja, que solo alcanzó la chaqueta del García.

La de Morón ha capturado a José Moratías Gonzalez y Manuel Ceballos Perez, dueño y dependiente respectivamente del establecimiento de comestibles situado en la calle de Miguel de Oliva, que trataban de estafar con engaño a dos campesinos.

Por hallarse reclamado por el juzgado de instrucción de Sanlúcar la Mayor, ha sido detenido en Pilas José Valera Véjar, autor de las heridas inferidas a su mujer.

Por pastoreo abusivo han sido denunciadas las siguientes cabezas de ganado: En Alcañal de Guadaira 20 cerdos, en Alanís 40 cabezas de ganado cabrio y en término de Saucedo 32 caballerías.

Se encuentra en esta capital, acompañando de su encantadora esposa, Mr. Lesser Columbus. Hoy han visitado el Alcazar acompañados del señor Gonzalez de Jerez.

Segun teníamos dicho, esta mañana, en el tren de Málaga, ha salido para Algeciras y Gibraltar, donde embarcará con rumbo a Méjico, nuestro buen amigo el laureado artista señor Arpa. En la estación fué objeto de una cariñosa despedida.

Esta mañana ha visitado al general de división señor Fernandez Bernal el Gobernador militar de la plaza señor Delgado Zuleta.

El Gobernador civil ha tomado providencias muy enérgicas contra los pocos ayuntamientos de la provincia que se distinguen por no satisfacer puntualmente las obligaciones de primera enseñanza.

Se ha recordado al ayuntamiento de Aznalcázar la orden que se le expidió para el establecimiento de una escuela de adultos.

Se ha recibido en la secretaria de la Junta de Instrucción pública un título de bachiller expedido a favor de don Francisco Amaya Franco.

Ha visitado al Gobernador civil, conferenciando con él largo rato, el señor don Santiago Freuller.

Por el Gobierno civil se ha enviado a informe de la comisión provincial el acuerdo de la delegación de Hacienda declarando responsables a varios concejales y ex-concejales del ayuntamiento de Aznalcázar, de las cantidades que dicha corporación debe al Tesoro por sus cupos de consumo.

La Dirección general del Tesoro público y ordenación general de pagos del Estado ha autorizado al señor delegado de Hacienda para que el día 1.º de Junio abra el pago a las clases activas, pasivas clero y religiosas en clausura, que perciben sus haberes y asignaciones por la tesorería de esta provincia. En cumplimiento de esta orden se abrirá el pago de la mensualidad corriente en la siguiente forma: Día 1.º, Montepío militar. Día 2, Montepío civil, jubilados, cesantes, remuneratorios y exclamstrados. Día 3, retirados de Guerra y Marina y días 4 y 5, todas clases sin distinción.

Por el señor administrador de Hacienda ha sido aprobado el apéndice de territorial para el ejercicio económico de 1897 a 98 del ayuntamiento de Alcañal de Guadaira.

En la administración de Hacienda se han recibido para su aprobación las matriculas de subsidios de los ayuntamientos de Aguadulce, Aznalcollar, Badolatosa, Bollullos de la Mitación, Cabezas, Castilblanco, Cazalla de la Sierra, Coronil, Ecija, Fuentes de Andalucía, Gerena, Gines, Guillena, Herrera, Lisisana, Marchena, Pruna, Real de la Jara, San Juan de Aznalfarache, Sanjo, Toco, Vico del Alcor, Umbrete, Benacazón, Brenes, Camas, Castilleja de Guzman, Corral de Alfranca, Huelvar, Olivares, Pedrera, Peñarol, Pilas y San Juan de la Nueva del Río.

Por infracción de la ley de caza ha sido denunciado al juzgado municipal Juan Suarez Pasa, que lo encontró la Guardia civil cazando en término de la Pajarosa. Al Suarez se le ocupó una escopeta.

Cadáveres sepultados en el cementerio de esta ciudad en el día de ayer: Hombres cuatro, mujeres cuatro y párvulos nueve.

No se trata de un reclamo vulgar, mediante el cual se hace comprar al público un producto de dudosa utilidad; se trata de recomendar una preparación verdaderamente útil, deliciosa, agradable, que ha dado a conocer el doctor Trigo en Sevilla, del citrado efervescente de magnesia, que en competencia con las magnesias inglesas se ha abierto paso en todos los mercados y ha puesto muy alto el pabellón de la industria nacional, que con este producto nada tiene que envidiar ya al extranjero.

Se encuentra enfermo el oficial 4.º negociado de Perias y festejos de esta secretaria municipal don Rafael Diaz de la Barrena. Desémosle un pronto restablecimiento.

Suponemos que donde se paga mas el oro en Sevilla es en calle Francos, núm. 40.

Mañana saldrá de Roma, de regreso para esta, nuestro virtuoso Prelado don Marcelo Spínola.

De teatros: Don Emilio Mario, autor del Libre Cambio y Los Gansos del Capitolio, comedias con extraordinario éxito estrenadas en Madrid en la temporada cómica actual, así como el señor Gonzalez Llanas, autor de El Lujo, recientemente aplaudido en el teatro de la Comedia, después de tener prohibida la representación de estas obras en Sevilla, han otorgado privilegio de estreno al primer ac-

tor y director de la compañía que actúa en el teatro de Cervantes. Le imponen, sin embargo, en atención al distinguido corte y forma de las obras, que estas sean presentadas en el teatro de San Fernando, centro de la culta y elegante sociedad sevillana.

Defiriendo a este deseo y creyendo así mismo interpretar el del público, la empresa de esta compañía dispone para el sábado 29 de Mayo en el referido teatro el estreno de una de las citadas obras.

Al efecto, se abre un abono por seis únicas representaciones, con el 15 por 100 de los precios diarios.

La empresa tiene casi ultimados contratos con varias notabilidades ecéncricas para un cortísimo número de representaciones. La obra de estreno del sábado será la en tres actos Los Gansos del Capitolio.

La empresa del teatro del Duque continúa imprimiendo gran variedad al espectáculo, dando frecuentes estrenos de los que mas éxito han obtenido en los teatros de la corte.

Pronto llegará a Sevilla el célebre experimentador científico é hipnotizador Onofroff con sus nuevos trabajos, acompañado de la célebre troupe imperial tiroleza Schopper, cuyos trabajos han sido muy aplaudidos en los principales públicos del extranjero.

Onofroff, que procede de Lisboa, dará a conocer los experimentos de hipnotismo y prestidigitación que tanto han llamado la atención recientemente en Madrid.

Debutará en el teatro de San Fernando del 10 al 15 del próximo mes de Junio, siendo Sevilla el primer punto de su tournée artística que proyecta hacer antes de embarcar para América.

Segun aseguran, la troupe imperial tiroleza es verdaderamente notable, presentando trabajos musicales y ecéncricos de gran novedad.

El día 4 del próximo mes de Junio dará por terminadas sus representaciones la compañía que actúa en el teatro del Duque.

Para sustituirla es probable que venga la compañía de zarzuela que dirige don Pablo Lopez.

Hemos tenido ocasión de ver unas preciosas litografías, retrato de las siete Jollys (bellezas) cantantes, ecéncricas transformistas y de una hermosa extraordinaria que debutarán brevemente en el teatro de San Fernando en combinación con la compañía de don Wenceslao Bueno, que actualmente funciona en Cervantes.

Las oblesas medicamentosas, alterables y quebradizas, de volumen respetable, necesitan para su absorción agua y una cucharita. En cuanto a la quinina, hace tiempo que se ha reemplazado con las Cápsulas de Pelelier, del grosor de un guisante, solubles, inalterables, que obran rápidamente y permiten conjurar una enfermedad tan luego se inicia un estado calenturiento.

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43, (Esquina Rivero) SERVICIO ESNERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Pechugas de gallina trufada

Aviso EN LA PLAZA DEL PAN NUMS. 10 y 11 Despacho de la fábrica de cordelería y Tejidos de JUAN TOBAR Se venden lonas y telas distintas, para toldos, osales, sacos, etc. y cordas, cáñamos, abaca y alparagatas, a precios baratísimos.

Isidoro Cabrera y Guerra traslada desde 1.º del próximo Junio su Taller de Carpintería a calle Marqués de Tablantes, 58 esquina de calle Gales.—Teléfono núm. 245

Temporada de Baños En la villa de Puerto Real, se alquila con muebles ó sin ellos, una magnífica casa. Detalles en Cádiz calle San Francisco, número 6, Farmacia del Licenciado E. Rodriguez.

Los Salicilatos de Bismuto Y CERIO DE VIVAS PÉREZ Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y reconocidos por Academias de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍSICOS, A LOS DISENTÉRICOS, cuyos vómitos ligran su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desesperada; A LOS NIÑOS en la dentición y destete; a los que padecen CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y a todos los que padecen VÓMITOS Y DIARREAS, TÍFUS Y AFECCIONES COLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL. Pidánsese en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ Descartada de las falsificaciones é imitaciones, porque no darán resultado.

Sección religiosa Santo de hoy.—San Agustín Canturriense, obispo y confesor. Santo de mañana.—San Maximino obispo. Liturgia.—El oficio y misa son de San Aniano, rito doble, color blanco. Cultos.—Misa cantada de la virgen a Nuestra Señora de los Reyes en su capilla y a Nuestra Señora de la Antigua, a las ocho de la mañana en la Catedral y a las ocho y media a Nuestra Señora de las Aguas en la parroquia del Salvador. Indulgencia.—El jubileo de las ochenta horas se gana en las religiosas del Espíritu Santo.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica Uria.—A las 8, Los conejos.—A las 9, El padre Benito.—A las 10, La madre Abadesa.—A las 11, Los cocineros.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 28 de Mayo de 1897. Servicio para el 29. Jefe de día: el comandante de Soría D. Antonio Salazar. Hospital y provisiones: el capitán de artillería don Antonio Acuña. Parada: Granada, segundo turno. D. O. de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Rows include Alfrehos rebasa, Alpiste, Altramuzes, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Cañamones, Carrillas, Cebada del país, Idem navegada, Centeno, Escaba, Garbanzos gordos, Id. regulares, Id. medianos, Guijas, Habas tarragonas, Id. mazaganas, Id. chizas, Harina de primera, Id. de segunda, Id. de tercera, Maiz, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. cerrados, Id. mezclillas, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Mercado de aceites Existencia anterior: 0000. Entradas hoy: 400 arrobas, nuevo. Precios: Nuevo, de 00 0/0 a 42 0/0

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: 2 toros, 1 bueyes, 13 vacas, 5 novillos, 3 uteros, 06 erales, 28 añojos, 10 terneras, 52 carneros, 0 machos, 59 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 10.399'568 kilogramos. Precios para el entrador: Toros, bueyes, vacas y novillos, de 0'90 a 1'00; uteros, erales y añojos, de 1'05 a 1'10; terneras de 1'20 a 1'30; carneros, machos, ovejas y cabras, de 0'85 a 0'95. Precios al público: Reses mayores, de 1 a 1'80; ternera, de 2 a 3'00; carnero y macho, de 0 a 90; oveja y cabra, de 0'80 a 1'30.

Sucesos Reclamado.—La Guardia civil del puesto de San Bernardo ha capturado a José Ramos Luque, reclamado por el juzgado de instrucción del distrito del Salvador. Atropello.—En la plaza de la Magdalena el coche del hotel de París, ha atropellado esta tarde a una señora anciana, causándole la fractura de un brazo y contusiones en un pie. Heridos.—Un pobre anciano de 73 años que se encontraba esta tarde próximo a la iglesia de Omnium Sanctorum recibió una pedrada en la cabeza, causándole una herida contusa que le fué curada en la casa de socorras de la calle Martínez Montañés. Segun manifestó, los autores eran los mozaquillos de dicha iglesia que desde el corral se entretenían en arrojar piedras a la calle. En el mismo establecimiento benéfico, fué curado un trabajador de la fundición de San Antonio que con una máquina se produjo una herida en la mano izquierda.

AYUNTAMIENTO En la sesión de hoy fueron aprobados, sin discusión, los asuntos todos de que dimos oportuna cuenta al ocuparnos de la estación para el cabildo. El señor Diaz Ruiz votó en contra de la variación del local de la escuela pública establecida en la calle Bétis. Asisten los capitulares señores Gonzalez Meneses, Halcón, Molero, Mejías, Laraña, Díaz Ruiz, D'Angelo, Hector, Jimeno de Ramón, Aponte y Rodriguez Jurado. Preside el Alcalde. Al tratarse del dictamen de la comisión de Asuntos jurídicos presentando las bases para la subasta del servicio de la limpieza pública, que en la sesión última quedó sobre la mesa, pide la palabra el señor Diaz Ruiz, lamentando que la ausencia del señor Borez le precise hablar para llevar al cabildo el convencimiento de que procede reformar en algun modo el dictamen presentando las bases dichas. Hace las siguientes observaciones: Que deben ser iguales y equitativas para todos los licitadores las condiciones de la subasta para el servicio de la limpieza pública, para que no resulte un monopolio en perjuicio de los intereses del municipio. Que nadie se presentara a la subasta si no se rectifican las apreciaciones consignadas en el número 1 del pliego de condiciones: «Importe de los utensilios, apreciados en 58.302 pesetas 50 céntimos; la tasación de las obras realizadas en la Maonera, 139.693 pesetas 85 céntimos (número 2 del pliego de condiciones). Añadase tendrá que abonar el contratista entrante 7.500 pesetas por el huerto de San Joaquin, convertido en vaciadero ó pajar 627 reales de renta anualmente a su propietario. Tambien habló el orador del coste de ciertas bocas de riego; pero no podemos precisar la cifra citada por el Sr. Diaz Ruiz, como la total, que alcanza, próximamente, a unos 40.000 duros, que el nuevo empresario ó contratista tendría que abonar al señor Alonso. En esta forma—dice el orador—muy pocas personas se presentarán a la subasta, y sufrirán, por consiguiente, los beneficios que se buscan. Insiste en la desigualdad en el contrato, manifestando que las obras están apreciadas con la intervención del contratista actual, y que si se hubiese concedido ó se re-

conociera derecho al contratista entrante para intervenir en el aprecio, a modo de subasta, bajaría seguramente el precio, dando lugar a la sola enajenación del contrato de la intervención a que el mismo de licitadores fuera mayor.

Califica de muy benévolo a los representantes de las obras y material señores Rivas, Aponte y Mejías.

Asegura que si alguna persona concurre a la licitación, ha de ser seguramente de acuerdo con el actual contratista; y terminando proponiendo al cabildo que vuelva las bases a la comisión de Policía urbana ó a otra competente para su detenido estudio, facilitando el concurso, habrá competencia muy beneficiosa siempre para los actos de subastas públicas.

El señor Molero defiende habilmente el dictamen, diciendo que no se ha formalizado cargo alguno contra el pliego de condiciones, no tiene que esforzarse en su defensa.

Recoje las palabras pronunciadas por el anterior orador, relativas a haber obrado la comisión con ligereza al apreciar las obras.

Dice que se jacta de proclamar la justicia y la equidad que ha precedido por parte del arquitecto municipal al hacer el mencionado aprecio.

Sienta como argumento incontrovertible que el expediente de recepción, ya suscitado por el cabildo, es irrevocable.

Califica de teoría absurda la sustentada por el señor Diaz Ruiz, pretendiendo que diera intervención en los aprecio a una comisión ilusorio. Que así debe denominarse al contratista que aun no existe; y terminando proponiendo al cabildo la aprobación de las bases.

Hace uso de la palabra el señor D'Angelo como individuo de la ponencia que entró a la comisión de Asuntos jurídicos en la redacción del pliego de condiciones para subasta, defendiendo el dictamen, habiendo salvedad del justiprecio ó tasación, que que manifiesta que no interviene.

Rectifican los señores Diaz y Molero, interviene en el debate los señores Mejías, Héctor y Laraña.

Pónense a votación las bases y son aprobadas por ocho votos contra cinco.

Los señores Héctor y Halcón, que han votado en contra, explican su voto, diciendo desconocer el expediente.

Noticias taurinas

Esta mañana en el tren de Huelva, saliendo para las Islas Terceiras (Portugal) en el día de torrear ocho corridas, el diestro Francisco Gonzalez, Turo, acompañado del lidiador Enrique Alvarez, Moronta.

—Ayer salieron, por tierra, para Algeciras, los seis hermosos toros de don Edmundo Miura, que habrán de lidiarse el día 7 del próximo Junio en dicha plaza, por las cuadrillas de Guerra y Minuto.

—En Burgos está ya formándose el programa para las próximas fiestas de San Pedro. Habrá dos corridas de toros, estas encargadas de la lidia Bombita y Zubeño, con sus cuadrillas.

—El próximo domingo se verificará en plaza de toros de Madrid la décima corrida de abono, lidiándose toros de la ganadería de Aleas, que serán estoqueados por Zanitini, Reverte y Bonavillo.

—Copiamos del Heraldito: «Coincidencia, que deseamos no la sea por completo.

Mmanuel García, Espartero, su nombre el día 27 de Mayo de 1891, causando su muerte un toro llamado Perdigon.

Hoy, 27 de Mayo de 1897, se habrá celebrado en la villa de Martos una novillada, y uno de los bichos tambien se llama Perdigon, apodándose Espartero uno de los lidiadores que en dicha novillada han tomado parte.

Afortunadamente la coincidencia no ha sido por completo.

—Esta mañana entraron en Tablada de toros de la ganadería de don Antonio Halcón que se han de lidiar en nuestro circo próximo domingo.

Los nombres, pelos y números de los toros, son los siguientes:

Ridor, castaño, número 1; Fandi, castaño oscuro, número 3; Iribido, berrión en negro y listón, número 8; Cadorna, negro, bragao, número 4; Matroño, castaño número 37; Miribito, entrepelao en castaño número 12; y un reserva, Inquieta, berrión en negro y listón, número 14.

NOTAS GADITANAS

Cádiz 27.

En el vapor San Fernando han marchado a Puerto Real los expedicionarios a la guerra proyectada para esta tarde en las Cañeras. Va a bordo la banda del regimiento de infantería. Gran entusiasmo entre los excursionistas, que se prometen una fiesta monumental a la cual presta su concurso el ayuntamiento de Puerto Real.

Anoche se verificó en el Circo teatral anunciado meeting republicano, en el que se habló mucho, se discutió mas, y se firmó... no se llegó a tomar acuerdo alguno, lograron entenderse ni menos armonizarse las varias tendencias niestas allí de meeting.

Lo único que se sacó en claro a última hora fué el propósito de convocar al próximo reunión, que se celebrará públicamente el sábado.

En ella es facil que se repita la función que, con el título de La Isla de Península viene representándose en casi todos los circulos republicanos.

Visto sigue cosechando ovaciones en el teatro Principal, ovaciones que alcanzan a veces a la compañía que dirige, y siempre a la señora Sala y a Antonio Molina.

En materia de estrenos no nos ha ofrecido nada hasta ahora el Insigne actor.

Para esta noche, con caracter de gala se anuncia Guzman el Bueno, habiendo sido invitados las autoridades y teratos por el señor Vico.

La función promete revestir los caracteres de un acontecimiento teatral.

Entre los aficionados de esta reina de teatro entusiasmo para la corrida del domingo en el Puerto de Santa María.

La circunstancia de tomar parte en ella en esta plaza por ahora, contribuye mucho a la animación que se nota entre la población.

—Ha causado penosa impresión entre las clases de la sociedad gaditana la proletaria principalmente, la dimisión presentada por los señores consejeros

Monte... La Ro... maban... y el pr... opinión... bidad... miento... Aden... de la v... recien... tisafo... sus con... lógicas... gidos a... sistema... La op... de lo... perju... cesita... vorec... ESO... El cl... Medici... las hor... sus asig... día 1.º... Alas... publico... Histori... A las... medid... (primer... El ex... der a l... técnico... al de H... rurgico... Obste... cursos... public... tricia a... En l... mañan... do en l... Franci... N... Se ha... tiliaria... miento... nición... —Se... gundo... torio e... bajos q... —Ha... cios en... entero... infante... —Ha... este cu... rra de... Medina... —Al... manda... del Bec... aum... do por... tario ó... el actu... Por e... puesto... teria p... eneros... Prim... bres Co... plaza d... Don... dante e... tian en... Don... mand... tagna... Don... miento... número... Segun... blon i... número... Don... zadores... ro 2... De... Médic... la del... Mejilla... —Don... Meñill... Mé... Juan... de Mel... fonso... Don... miento... Cuelo... guiado... A los... tonia e... hallab... feiti d... Han... de Ant... En e... por la... no, M... Y Nich... Aque... —Es... ahora... —Y... de vol... —H... na bi... hallad... famos... —Y... lo cont... —E... Pregun... —Ni... que ha... ahora... de cá... —A... —E... oido h... tentan... acaba... —A... —A...

Noticias generales

Monte de Piedad, y admitida por el gobierno civil de la provincia.

Además, esta dimisión, presentada a raíz de la visita de inspección hecha al Monte de Piedad...

La opinión imparcial siente la retirada de los consejeros dimisionarios, y espera que este cambio no redundará en grave perjuicio para los intereses de las clases necesitadas...

Escuela de Medicina

El claustro de profesores de la Escuela de Medicina se reunió esta tarde, acordando las horas para los exámenes de las siguientes asignaturas...

Alas tres de la tarde, Higiene privada y pública, Patología general, Terapéutica, Histología y Anatomía patológicas.

El examen de Anatomía deberá proceder a la tónica, el de segundo curso de técnica a la Fisiología humana, el de estas de Higiene privada, el de Patología quirúrgica al de enfermedades de la infancia...

En la Escuela de Medicina efectuará mañana los ejercicios del grado de licenciado en Medicina y Cirugía el alumno don Francisco Vallejo y Molina.

Noticias militares

Se ha ordenado que por el parque de artillería de la región se entregue al regimiento de caballería de Villarrobledo municiones de guerra Mautser.

Se ha ordenado que el farmacéutico segundo don Gabriel Romero, pase al laboratorio central de Madrid a auxiliar los trabajos que allí se practican.

Ha sido destinado a prestar sus servicios en la zona de Córdoba, con el sueldo entero de su empleo, el segundo teniente de infantería don Francisco Reigal Palmer.

Ha sido destinado a la intendencia de este cuerpo de ejército el comisario de guerra de segunda clase don Rafael Quevedo y Medina.

Al maestro de obras militares de la comandancia de ingenieros de Cadix don Angel Badoya Colmenares, se le ha hecho el aumento de 500 pesetas anuales en su sueldo por haber cumplido el tiempo reglamentario a sea el segundo plazo de diez años en el actual empleo.

Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto que los siguientes oficiales de infantería pasen a prestar sus servicios a los cuerpos siguientes:

Primeros tenientes: Don Ramón Villalobos Corps, como ayudante segundo de la plaza de Melilla.

Don Adolfo García Caracues, como ayudante segundo del castillo de San Sebastián en Cádiz.

Don José Rodríguez Marqués, como comandante militar del castillo del Moro (Cartagena).

Don Valeriano Bello Martínez, del regimiento de África, número 1, al de Borbón, número 17.

Segundos tenientes: Don Manuel Mambona Menéndez, del regimiento de África, número 4, al de Córdoba, número 10.

Don Carlos Martín Ruiz, del batallón cazadores de Segorbe, al de África, número 2.

Destinos en Sanidad militar. Médicos mayores: Don José González Avila, del hospital militar de Zaragoza al de Melilla.

Don José Portas del Valle, del hospital de Melilla al de Victoria.

Médicos provisionales: Don Francisco San Juan Borgeallo, del escuadrón de caballería de Melilla al regimiento cazadores de Alfonso XIII.

Don Pedro Imbert y Puigferrer, del regimiento de África, número 1, al del Rey.

Noticias regionales

Se encuentra en Ronda el obispo de Málaga señor Muñoz Herrero.

En la Alpujarra se han perdido por completo las sementeras a causa de la pertriz sequía.

La lluvia ha sido poco fructífera por lo tanto, no pudiendo evitar que los sembrados perezcan abrasados.

Los ingenieros ingleses MM. Hawkshen y Wemmen han girado una visita de inspección a la importante zona minera del partido de Orgiva, haciendo estudios por los terrenos donde debe pasar el ferrocarril de Calahonda.

Los ingenieros mencionados han salido para Bilbao, debiendo regresar a Granada a mediados de Junio para continuar sus trabajos.

En un portal de una casa de la calle Nueva de Guadix se hallaban sentados hace unos días dos mendigos y un hombre ya de edad y una pobre mujer que amamantaba a un hijo pequeño.

Un jitano que pasó por allí fijó su atención en los mendigos y le dijo al hombre que se cubriera una pierna que tenía al aire a consecuencia de un roto enorme en sus pantalones.

El mendigo contestó que le diera unos, y el jitano replicó que lo que iba a dar eran dos tiros, y uniendo la palabra a los hechos sacó una pistola haciendo dos disparos.

Uno de estos hizo blanco y fué a herir en el pecho a la infeliz mujer, que bañada en sangre cayó sin sentido al suelo.

Por fortuna no es de mucha gravedad la herida que sufre.

Va a casarse en Málaga, por quinta vez, un anciano de 84 años, con una joven de 17, huérfana desde hace tiempo.

En breve deberá llegar a Cádiz la corbeta de guerra irlandesa *Nautilus*, escuela de guardias marinas que se encuentra ahora en Canarias.

El trasatlántico *Berenquer el Grande* fundó ayer próximo al astillero.

Este, probablemente, reparará sus averías causadas al abordar al *Magallanes* antes de ser conducido a Inglaterra para su devolución.

Mercados nacionales

REUS. Vinos.—Los viñedos en los cuales no ha hecho su aparición la filoxera, presentan muy buen aspecto, hallándose la uva en gran parte de ellos en plena florecencia.

De Francia van recibiendo noticias de los daños causados en buen número de los departamentos por las heladas de los días 12, 13 y 14 del corriente mes.

En algunos departamentos se consideran los perjuicios como un verdadero desastre. Se estima en un 20 por 100 del total de la cosecha la pérdida ocasionada por las heladas.

El comercio vinícola ha quedado a la expectativa y si bien en los mercados de la vecina República no se opera, los precios, que de cada día tendían mas a la baja, se han repuesto, mostrando los tenedores hallarse dispuestos, cuando menos, a mantener los precios actuales.

Para las contadas operaciones realizadas han regido los precios siguientes: Tintos: De este campo, de 19 a 23 pesetas carga de 121'60 litros; idem de los distritos de Tarragona y Valls de 16 a 21 pesetas idem; del distrito de Montblanch, de 15 a 20 idem; llamado pié de Montaña, de 20 a 26 idem; del Priorato, de 22 a 28 pesetas, según clase.

Blancos: De los distritos de Tarragona y Valls, virgenes, de 19 a 23 pesetas, según clase, de la parte de Montblanch, de 17 a 20 pesetas idem.

Mistelas: Las negras se han cotizado de 42 a 46 pesetas carga de 121'60 litros, y las blancas, según procedencia, de 30 a 35 pesetas idem.

En espíritus se observa alguna animación. Se factura el selecto de 39'40 grados de 116 a 120 pesetas el hectolitro, con casco, según procedencia; extrafino, de 115 a 118 pesetas idem, y fino corriente, de 110 a 115 pesetas idem.

Avellanas: Se ha operado con bastante actividad a 22 y 22'50 pesetas el saco de 58 kilos.

Almendras: La mollar en cáscara sigue encamada. Se cotiza a 30 pesetas el saco de 50 kilos; la Esperanza en grano se coloca de 55 a 57'50 pesetas quintal de 41'60 kilos; la Planeta es solicitada, se ha operado a 77'50 pesetas idem; la comun en grano se cotiza a pesetas 47'50.

Algarrobas: Se va operando en nuevas de 5'50 a 5'75 pesetas quintal de 41'60 kilos.

Aceites: El bueno de este campo se cotiza de 4'50 a 5 pesetas el cuartan de (4'13); el de Urgel a 4'75 pesetas y el de arriería de 4'25 a 4'50 pesetas idem.

Los demás artículos no han sufrido variación notable desde nuestra última revista.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas extranjeros

Almuerzo de familia.—La infanta Isabel. París 28, 8 m.

La reina doña Isabel II almorzó ayer en el castillo de Epinay, acompañando a su esposo el rey don Francisco y a su hija la infanta Isabel.

Esta marchó anoche a Munich.—Rigalt. Telegramas de Madrid

De los Estados Unidos. Madrid 28, 8-30 m.

De Washington telegrafían que en la Cámara de representantes se ha presentado una moción para averiguar la opinión predominante acerca de la beligerancia.

La mayoría se negó a discutir una cuestión previa.

—Asegurase en Nueva York que Máximo Gomez dejará pronto el mando de las tropas insurrectas, marchando a Washington para conferenciar con el presidente de la República, Mac-Kinley.

Durante su ausencia le reemplazará interinamente Calixto García.

—Es probable se eleve a embajada la categoría de la representación yankee en Madrid.

Monumento a Ruiz Zorrilla. Madrid 28, 9 m.

El partido republicano nacional ha acordado erigir un monumento al ilustre republicano don Manuel Ruiz Zorrilla.

El comité provincial del partido en Madrid se ha suscrito con 250 pesetas.

Los tutores de España. Madrid 28, 9-15 m.

Un despacho de la Habana dice que las entrevistas del cónsul Lee, de Calhoun y Congosto, este último en representación del gobierno español, continúan con objeto de depurar cuanto ocurrió en Guanabacoa.

Parece demostrado que el dentista Ruiz falleció de muerte natural.

Asegurase que en el informe de Calhoun se afirmará que los rebeldes carecen de condiciones para pretender la independencia.

Aconsejara a los Estados Unidos apresuren la paz sobre la base de la autonomía.

La honradez administrativa. Madrid 28, 9-30 m.

Se han descubierto irregularidades de

importancia en la administración del hospital provincial de Madrid.

Las diligencias inquisitivas practicadas hasta ahora arrojan verdaderos horrores.

Ha comenzado a instruirse proceso, apareciendo complicadas muchas personas.

Friol. Madrid 28, 9-40 m.

Las nevadas de ayer y las lluvias de estos días han hecho bajar considerablemente la temperatura.

Esta mañana se ha sentido en Madrid frío de verdadero invierno, volviendo a salir trajes y prendas de abrigo.

Lo que dice la prensa

Madrid 28, 10 m.

El Imparcial. Dice que los proyectos de ley van pasando por las Cámaras como si fueran artículos de matute.

Nos cuesta trabajo creer que las cosas continúen en la misma dirección y extraña que los ministeriales soliciten la vuelta de las minorías a las Cámaras.

¿Para qué? Cuando los liberales vayan a entrar en el parlamento se encontrarán con que nada tienen que discutir.

El Liberal. Ante el conflicto que la actitud de Mac-Kinley entraña, España debe presentarse unida e indivisible.

¿Para qué? Cuando los liberales vayan a entrar en el parlamento se encontrarán con que nada tienen que discutir.

El Globo. Pide prontas resoluciones. Urge que el gobierno presente soluciones a las contradicciones que nos rodean, urge que el gobierno esquite su criterio en la cuestión yankee y diga la conducta que seguirá en futuras y probables contingencias.

El País. No encuentra remedio en los recursos legales para alejar los presentes conflictos. Todos los organismos—dice—se doblegan a la fuerza de un gobierno que luchando por la vida no hace sino perjudicar al país.

Cerrados los horizontes para el pueblo, es necesario que este los busque fuera de la legalidad actual.

El Nacional. Rechaza el calificativo de soberbio con que distinguen al señor Cánovas los periódicos de oposición.

Confunden éstos maliciosamente la soberbia con la fortaleza de ánimo necesaria para que se cumplan las leyes y se garanticen las vidas y haciendas de los ciudadanos.

Evitando se repitan las ignominiosas debilidades de los tiempos fusionistas.

Aquellos tiempos en que fueron atropellados los periodistas, asaltadas las redacciones de los periódicos y puestas en peligro de desaparecer las imprentas.

De Cuba

Madrid 28, 11-40 m.

En varios encuentros sostenidos en las provincias de Matanzas, Habana y Pinar del Río, matamos 12 rebeldes.

Se han presentado 10 sin armas y tres armados.

Este despacho confirma las noticias de los reconocimientos practicados por el cañonero *Almendariz*, hechos ya telegrafados.

Firma regia

Madrid 28, 1 t. (Urgente.)

S. M. la reina ha firmado la autorización para la lectura de los presupuestos de Cuba.

El de Ultramar ha llevado a la firma una combinación de magistrados.

El de Fomento la construcción de una carretera en la provincia de Jaen y varios créditos aprobados ayer en el Consejo de ministros.

Sobre el retraimiento

Madrid 28, 2 t. (Urgente.)

He tenido ocasión de hablar con el señor Montero Rios, quien ha declarado es exacto se mostrara contrario al retraimiento de las minorías.

que Máximo Gomez salga de Cuba para conferenciar con Mac-Kinley.

La salud de Polavieja

Madrid 28, 3-30 t. (Urgente.)

El general Polavieja continúa enfermo y sin haber encontrado alivio.

Alrededor de la crisis

Madrid 28, 4-35 t. (Urgente.)

Mucha animación en el salón de conferencias y las conversaciones sobre los asuntos de actualidad en el período algido.

Vuelve a hablarse del planteamiento de la crisis una vez suspendidas las sesiones.

Dícese que planteada la cuestión de confianza, la Corona reiteraría al señor Cánovas sus poderes, reorganizando este el gabinete con la salida de cuatro ministros.

En tal caso serían los salientes los de Estado, Gracia y Justicia, Ultramar y Fomento.

Como seguros para sustituirlos se indica a los señores García Aliz y marqués de Pidal, que desempeñarían las carteras de Gracia y Justicia y Estado, y como probables a los marqueses de Mochales y Vadillo.

Preguntado el señor Romero Robledo sobre la certeza de la anterior combinación la cree sin fundamento, añadiendo que en el mes de Octubre encontraría lógico lo que ahora es improcedente.

Sesiones de Cortes

Senado. Madrid 28, 4-20 t. (Urgente.)

Abierta la sesión se leen varios dictámenes sobre otros tantos proyectos de ley para arbitrar recursos extraordinarios.

Declárase urgente la discusión sobre estos proyectos.

El marqués de Dilar reproduce el ruego de que se envíe a la Cámara el expediente del ferrocarril de Baza a Granada.

El señor Vergara se adhiere a la petición.

Congreso

Madrid 28, 4-35 t. (Urgente.)

Al empezar la sesión en la Cámara popular, el ministro de Ultramar lee varias autorizaciones, entre ellas una para que rijan en las Antillas los actuales presupuestos con las modificaciones consiguientes.

Jura el cargo de diputado el hijo del señor Capdepón.

El ministro de Hacienda lee los suplementos de créditos aprobados en el Consejo de ayer.

El señor Viesca apoya una proposición pidiendo que se condonen las multas por derechos de timbre a los periódicos de provincias.

El ministro de Hacienda se muestra conforme con la petición, que fué aprobada.

El señor Domínguez Pascual pide ciertos datos al ministro de Gracia y Justicia.

El señor Galvez Holguín se ocupa de las dilaciones en los procesos municipales, dirigiendo cargos al fiscal de la Sala primera de la Audiencia de Madrid.

Pide que el conde de Tejada de Valdeseira haga cumplir la ley de enjuiciamiento.

El ministro de Hacienda defiende a las autoridades judiciales atacadas por el señor Galvez Holguín.

Este rectifica, insistiendo en sus exco-taciones, porque pudiera ocurrir—dice—que estuviesen contados los días de la vida ministerial del conde de Tejada de Valdeseira. (Rumores.)

De interés para Sevilla

Madrid 28, 4-55 t. (Urgente.)

Los diputados por Sevilla han visitado a los ministros de Hacienda y de Fomento para pedirles que los fondos que posee la Universidad de Sevilla se apliquen en obras de la misma y en la instalación de una Escuela Naval.

Los señores Navarro Reyter y Linares Rivas se han mostrado conformes con la petición.

El señor don Tomás Ibarra ha presentado una proposición, solicitando que se aumente un diputado por la circunscripción de Sevilla.

Bolsa de Madrid

Madrid 28, 3-20 t. (Urgente.)

4 por 100 interior 64'85

4 por 100 fin de mes 64'82

4 por 100 exterior 79'75

4 por 100 amortizable 78'10

Aduanas 95'80

4 tubas (emisión de 1886) 95'60

Cubas (5 por 100) 79'90

Canoe de España 410'50

Babacaleras 213'50

Cambios París 29'30

Cambios Londres 00'00

París exterior español 62'31

Coolés y subiera al cuarto de Nichte, guiado de Paulina. A los pocos días de haberse instalado Antonia en su nuevo hotel, los tres hombres se hallaban reunidos a media noche en un cafetín de la calle de Jacób.

—Me disfrazaré bien; ya verás. —¿Cree usted, pues, que no es preciso comprar el palacio? preguntó Hipólito. —Ahora no. —Y Bibi, con su compañero, repasaron el río y fueron a reunirse con Munito, que les esperaba en el café Foy.

—¿Y no temes despertar las sospechas de Munito? —Cuando tenga las cartas y las haya quemado, me burlo de Munito. —¿Sabes que creo una cosa? —¿Qué? —Que Munito no ha visto a Bibi desde que le dejó en Viena y que Bibi no se atreve a volver a París temiendo el auto de prisión que hay dictado contra él. —Puede ser. Antonia, desde su victoria en la subasta lo veía todo de color de rosa. No quiso pasar el día sin visitar su nueva propiedad. A las dos de la tarde Antonia subió a su coche de cuatro caballos y entró en la tranquila calle de la Abadía con gran estrépito de cascabeles y chasquido de látigo.

—¿Y no temes despertar las sospechas de Munito? —Cuando tenga las cartas y las haya quemado, me burlo de Munito. —¿Sabes que creo una cosa? —¿Qué? —Que Munito no ha visto a Bibi desde que le dejó en Viena y que Bibi no se atreve a volver a París temiendo el auto de prisión que hay dictado contra él. —Puede ser. Antonia, desde su victoria en la subasta lo veía todo de color de rosa. No quiso pasar el día sin visitar su nueva propiedad. A las dos de la tarde Antonia subió a su coche de cuatro caballos y entró en la tranquila calle de la Abadía con gran estrépito de cascabeles y chasquido de látigo.

—Jardinero y lacayo. —Bien; le tomo a mi servicio. ¿Cómo te llamas? prosiguió mirándole con curiosidad. —Benjamín, señora. —Bueno, pues ve delante y enséñanos el camino. Benjamín se inclinó. —¿Es raro? dijo Nichte; ese hombre tiene una cara que no me gusta. Las dos mujeres recorrieron primero el jardín y después la interminable sucesión de salones, huérfanos de muebles, y con las pinturas borradas. Benjamín iba delante, abriendo puertas y ventanas. —Creo, dijo Nichte, que has tirado el dinero por la ventana. —¿Por qué? —Porque esta casa no tiene nada misterioso y porque es probable que no tenga escondrijo alguno. Al mismo tiempo que Nichte decía estas palabras, Benjamín empujó una puerta, y las dos mujeres entraron en un gabinete circular que no había sufrido tanto del saqueo como los demás cuartos. —Toma, dijo Antonia, aquí es donde generalmente pasaba las tardes la princesa. —¡Ah! dijo Nichte. Y como Benjamín parecía muy ocupado en abrir puertas y ventanas, Antonia dijo en voz baja. —Si me dijeran que aquí es donde hay el escondrijo, no lo extrañaría.

Tribunales

Por robo y lesiones

Se constituye la sección primera y el Jurado de Sanlúcar la Mayor, para ver la causa instruida contra José Manfredi García, Francisco Manfredi Jimenez, Manuel Perez y Perez y José Manfredi Jimenez.

Los hechos

La noche del 3 de Febrero de 1895, encontrándose solo en la choza de la huerta de los Gallegos, término de Aznalcázar, el anciano Juan Otero, le sorprendieron cuatro individuos, pidiéndole el dinero; y como el Juan les contestara que solo tenía cinco ó seis reales, le dieron de palos, fracturándole dos costillas y ocasionándole contusiones, amarrándole después de pies y manos y registrando la choza, se llevaron el dinero, una escopeta y pólvora.

Calificaciones

El fiscal acusa en sus conclusiones á los Manfredi y Perez, como autores de los delitos conexos de robo y lesiones, y aprecia, respecto á todos, la agravante de abuso de superioridad, haber ejecutado el hecho en des poblado y de noche; respecto al segundo y tercero, la agravante tambien de reincidencia, y con respecto al cuarto, la atenuante de ser menor de 18 años.

La prueba

Los procesados contestando á las preguntas que se les dirigieron, negaron los hechos que se les imputaban. Comparcieron á declarar 15 testigos, habiendo sido citados 16.

Después de las pruebas sostuvieron, el fiscal y las defensas de los procesados sus conclusiones escritas, pidiendo el primero un veredicto condenatorio y los defensores absolutorio.

Por homicidio

Ante la sección segunda y el Jurado de Utrera, compareció Agustín Moreno Guerrero, acusado de la muerte violenta de José Lopez Jimenez.

El hecho

En las Cabezas de San Juan y el día 2 de Noviembre del año 96, José Lopez Jimenez, que debía cierta cantidad á Agustín Moreno, encontró en la calle á éste y trabándose en cuestión ríerona, resultando el Lopez con una puñalada en el pecho que le produjo la muerte.

Después de la prueba, sostuvo el abogado fiscal don Modesto Lopez la acusación que tenía formulada por escrito, pidiendo un veredicto de culpabilidad.

El letrado don Cristóbal Vidal, en un elocuente informe pidió la inculpabilidad del procesado.

Veredicto

Los jurados contestando á las preguntas que se le hicieron, declararon la culpabilidad, condenando la sección de derecho á Agustín Moreno á la pena de dos años de prisión correccional.

El letrado señor Vidal, fué muy felicitado, por su lucido informe.

Hurto de materiales

En la sección tercera se ve una causa del juzgado de Ecija por el delito de hurto de materiales para construcción, seguida contra la familia José Sanchez Atenciano, su mujer Manuela Osuna Fernandez y sus hijas Rosario, Valle y Carmen Sanchez Osuna.

El fiscal, en sus conclusiones escritas, pe-

dió que se condenara á los cinco procesados en la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor.

La defensa, á cargo de D. Eugenio María Lopez, al que representó en el acto del juicio don Eusebio Carlos Mantilla, contestando, negó los hechos, interesando la absolución de dichos acusados.

Después de la prueba, ambas partes sostuvieron sus conclusiones, citando la defensa en apoyo de su pretensión, las sentencias del Tribunal Supremo de 11 de Enero de 1883 y 21 de Abril del 84.

Terminados los informes, quedó el juicio concluso para sentencia.

Señalamientos para mañana

Civil: Autos del juzgado del Salvador, seguidos á instancias de doña María del Carmen Lopez de Ayala, con los herederos de doña Matilde Herrera y Tena, sobre nulidad de un convenio.

Criminal: Sección segunda, Carmona, Antonio Gutierrez Chacón, por estafa.

Sección tercera, Salvador, Jurado; Antonio Moreno Arias, por robo.

Puerto de Sevilla

Mareas para el día 29 de Mayo. Sol sale á las 4-16 de la mañana y se pone á las 7-22 de la tarde.

Primera pleamar: Barra, 4-18 madrugada; Lisa, 7-26 mañana; Borrego, 8-11 mañana; Coria, 8-46 mañana; Sevilla, 9-31 mañana.

Primera bajamar: Barra, 10-40 mañana; Lisa, 1-26 tarde; Borrego, 2-11 tarde; Coria, 2-46 tarde; Sevilla, 3-31 tarde.

Segunda pleamar: Barra, 5-28 tarde; Lisa, 8-42 noche; Borrego, 9-27 noche; Coria, 10-28 noche; Sevilla, 11-13 noche.

Segunda bajamar: Barra, 1-32 madrugada; Lisa, 3-12 madrugada; Borrego, 3-47 ma-

drugada; Coria, 4-32 madrugada; Sevilla, 5-27 mañana.

Fases de la luna: Luna nueva el 31 á las 12 de la tarde.

Cuarto creciente el 8 á las 6-37 de la mañana.

Movimiento de buques durante el día de hoy:

Entrados: Vapor San Telmo, de Sanlúcar, con carga general; vapor Carlos, remolcando un falocho, y vapor Bajo Guía, de Bonanza, con pescado y carga general.

Sección amena

Pasatiempo

En un restaurant económico: ¿Quiere usted un almuerzo de seis reales ó de dos pesetas? pregunta el camarero. ¿Cuál es la diferencia? Cincuenta céntimos, caballero.

Por teléfono: Carmencita, me está usted volviendo tomo. Pues yo le he conocido á usted siempre así.

¿Ha estado usted en la Exposición de Pinturas? Sí, señora condesa. ¿Y qué le ha parecido á usted mi retrato? ¡Magnifico! ¡No le falta ni una sola arruga!

Charada

La mujer chica, uno uno se llamó en la antigüedad; se llama uno tres la tierra que disfruta en lo legal una autonomía propia; la que le plugo adoptar.

Dos uno un reptil sin pelo que vive en el ceguil; dos tres la parte que toda en el campo ó la ciudad al soldado, para él ó su caballo quizás. En una todo se explica algún hecho singular.

Charada en acción



Jeroglífico



Solución á la charada anterior: Galope. Idem á la charada en acción: Mascara. Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO.

¡ES EL PRIMERO Y EL MAS ACREDITADO! Desconfíese de los imitadores que no solo intentan imitar nuestro producto, sino que copian nuestro nombre de Callicida y hasta la forma de nuestros anuncios, para sorprender al público. Ninguno es de tan seguros resultados como el EXIJASE EL NOMBRE DE ESCRIVÁ

CALLICIDA ESCRIVÁ ELIXIR ESTOMACAL

¡15 AÑOS DE EXITO CRECIENTE! Es incoloro, no mancha, sencillísima aplicación sin dolor, inofensivo, no es corrosivo. Siguiendo las instrucciones se obtiene una curación radical de los callos y durezas. 6 REALES FRASCO

Depósito en todas las farmacias y droguerías. Depósito: M. Delgado, Tetuan, 20; L. Ruiz y C. y Palazuelos hermanos. SEVILLA

Depósito central J. Escrivá, farmacia de la Estrella, Fernando VII, 7, BARCELONA.

CHOCOLATES Y CAFES DE LA Compañía Colonial TAPIOCA, TES 50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPÓSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID F. ROMERO RIVAS LA NUEVA EXPOSICION 8, O'DONNELL, 8 SEVILLA

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor, más nutritivo y agradable de los alimentos. Las personas que desean tomar un exquisito chocolate deben probarlos, en la seguridad los encontrarán de su más completo agrado.

CRISTALES PLANOS DE TODAS CLASES PRECIOS MUY ARREGLADOS S. Castellano, calle Puente y Peñón 19

Para AMSTERDAM. El vapor holandés saldrá de Cádiz el 12 de Junio. Admite carga para Hamburgo, Bremen, Rotterdam, Moscú, San Petersburgo, Darsing, Königsberg, Stettin, Amberes y otros puertos y puntos del interior de Alemania, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Suecia, Noruega y Rusia, como tambien para Hull, Nueva York, Baltimore, Batavia, Samarang, Soerabaya, Padang y otros puntos de Java con conocimientos directos.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

¡Pues bien! dijo Nichette, si quieres, esta será mi habitación. —Sea. —Y pasaremos la noche buscando. Hablando así, Nichette pensaba en Hipólito. Recordaba que éste no podría quizá entrar con la facilidad que en la calle de Bons-Enfants, y esto la hacía sufrir.

—Confiesa que tienes un gusto deplorable. —¿Yo? —Sí, tú. He estado en el hotel. —¿Y qué? —Que es un caserón destartado. —Ya lo restauraré. —No creo que nadie te lo dispute, añadió Munito.

—No; para los gastos. Para el pago del valor tiene cuatro meses, y ya comprendes que basta ese plazo para hallar los papeles y fastidiarnos. —¡Ah! Así, es diferente. —Y luego, no hay que fiar mucho en Munito. Por muy enamorado que esté de ti y por mucho que le desesperen tus negativas, guarda una gran sangre fría en los negocios.

inspirado por Nichette se desvaneció en seguida. Y pensó que ya podría dejar que Hipólito frecuentara su casa, sin temor alguno que sedujera á la florista. XLVIII Ocho días después, Antonia estaba ya instalada en el señorial palacio en que el tiempo sirviera como criada.